

Lead Inspection Engineer

Paul McKay



Paul is a non-destructive testing specialist with 32 years' experience contributing NDT to numerous successful projects from new build to plant life extension in both fossil and low carbon energy.

Based in our UK office, Paul provides NDT solutions for the RWE fleet and external market including OEMs.

What gives you most satisfaction in your work?

When I receive positive feedback from my RWE colleagues and clients.

Why did you choose RWE TI?

The opportunity to be at the forefront of NDT technology.

What three words describes you best?

Enthusiastic, Conscientious, Competent

“You get your best solution”

What it means to me:

I will endeavour to provide you with a solution that is both practicable and feasible!

Lead Inspection Engineer

Paul McKay



Paul McKay ist Experte für zerstörungsfreie Prüfungen (ZfP) und verfügt über 32 Jahre ZfP-Erfahrung bei zahlreichen erfolgreichen Projekten von Neubauten bis Laufzeitverlängerungen sowohl für fossile als auch für emissionsarme Energieträger.

Von unserem Standort in Großbritannien aus erarbeitet er ZfP-Lösungen für den RWE-Kraftwerkspark sowie für externe Marktteilnehmer einschl. Erstausrüstern.

Was gefällt Ihnen an Ihrer Arbeit besonders gut?

Wenn ich positives Feedback von meinen RWE-Kollegen und Kunden erhalte.

Warum haben Sie sich für RWE TI entschieden?

Weil ich hier die Möglichkeit habe, ganz vorne bei der ZfP-Technologie dabei zu sein.

Welche drei Wörter beschreiben Sie am besten?

Engagiert, gewissenhaft, kompetent.

„Sie erhalten die optimale Lösung!“

Diese Botschaft bedeutet für mich:

Mein Ziel ist, Ihnen eine Lösung zu bieten, die praxisgerecht und machbar ist!